

雑誌の取材を受けた際の一こま



ひとりぼっちとなつたクリスマスの夕食。いつもお世話になつている食堂のスタッフから、「竹田さんにもプレゼントが届いたって選手に聞いたよ。見る人は見てくっているんだから、寂しそうにせず元気を出しなさいよ」と言われた。

元気と言えば、チームの体力強化を担当する市毛賢一コーチに「どうしたら元気が出ますか」と聞いたことがある。市毛コーチは

はばたけ!
JTサンダース広島

竹田 英司



選手強くて話も愉快

「笑わないで聞いてくださいね。筋力トレーニングです」と真顔でひと言。これをロジャーズ海選手に話すと「そうですよ、日光、運動、休養、栄養の四つが大切です。筋トレをするとホルモンが出て自信が持てます。そうだ、次の休日、一緒に散歩しましょう」と誘ってくれた。

年の瀬の土手を2人で歩きながら、よもやま話に花が咲いた。数日後、バレー雑誌の取材があり、記者の方にこのことを伝えると、「選手と飲みに行つたという話は聞いた記憶がありますが、休日に散歩したという話は聞いたことがありませんよ。竹田さんが慕われている証拠ですね。それにJTの選手は強いだけでなく話が愉快。1人1ジーで紙面を割きたいくらいです」と言つていただいた。

強くて愉快なJTサンダース広島。本年も変わらぬご声援をよろしくお願ひいたします。また、皆さまのご健康と、ご多幸をチーク一同心からお祈り申し上げます。